



## FUERA MÁSCARAS



POR CALLO  
DE HACHA  
@CALLODEHACHA

# TURBULENCIA EN LA CAPITAL

La decisión de Mario Delgado de aplazar los resultados de la encuesta hasta el 10 de noviembre ha provocado zozobra entre los aspirantes a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Primero culpó al huracán Otis de esta decisión y después se argumentó que la verdadera razón fue la discusión que se mantiene por el método para definir las cinco candidaturas que deberán liderar mujeres en las elecciones de 2024. Este punto ha elevado las tensiones entre quienes apoyan al puntero, Omar García Harfuch y quienes favorecen al segundo lugar, Clara Brugada Molina.

Un ejemplo de la ruptura se reflejó en el Partido Verde de la capital. Su presidente, Jesús Sesma exigió a Morena no poner en ruptura se reflejó en el Partido Verde de la capital. Su presidente, Jesús Sesma exigió a Morena no poner en peligro la victoria de la izquierda por las exigencias del INE. En otras palabras, asegurar la elección con Harfuch. Sesma afirmó que en el caso de que el partido oficial se decantara por el segundo lugar, analizarían no acompañar a Brugada, lo cual sería inédito. De inmediato Manuel Velasco, exgobernador de Chiapas, le corrigió la plana a su correligionario y aseguró que su partido que respetarán "el proceso de designación de las coordinaciones estatales y apoyaremos a las ganadoras y los ganadores de las contiendas internas, entendiendo que nuestra lucha común no está condicionada a personas".

Por su parte, César Cravioto, senador y vocero de la ex alcaldesa, rechazó los comentarios del Verde señalándolos de inapropiados, además afirmó que no abonan a la democracia. Cravioto urgió al diputado a apearse a los resultados y no incitar a los

votantes al rechazo a una de las candidatas, sobre todo por las divisiones que se han generado al interior del partido después del fallido evento de Claudia Sheinbaum en el Estadio Azul, que se le atribuye a un sabotaje por parte de Brugada. Otra que salió al quite fue María Clemente García, diputada de Morena, quien publicó un video en su cuenta de X acusando a Harfuch de comprar medios y pagar encuestas y promover su imagen en

medio de una tragedia. Recientemente la legisladora causó controversia por declararse como "una perra del presidente López Obrador".

A todo esto se sumó el también aspirante a jefe de Gobierno, Hugo López Gatell. El ex subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud del Gobierno Federal,

pidió a su partido que realicen una nueva encuesta para definir candidatos, pues argumentó que el sondeo no se realizó en el momento más oportuno en orden de reflejar la voluntad de los ciudadanos: "De esta manera se puede garantizar que las opiniones del pueblo representen el estado más actualizado a la nueva fecha de presentación de resultados, es decir, el 10 de noviembre, lo que dejará suficiente tiempo para el análisis y la preparación del veredicto final", compartió Gatell a través de su cuenta de X. Adicionalmente, el ex funcionario argumentó que Morena cambió las reglas y no han explicado el motivo.

Como era de esperarse, el desafío que enfrenta Morena es el de evitar más posibles fracturas y divisiones que dificulten el escenario electoral en 2024. Pero digamos que si Morena fuera un avión, y Mario Delgado, su piloto, las señales de turbulencia se estarían encendiendo ahora mismo. Abróchense los cinturones.

**Un ejemplo de la ruptura se reflejó en el Partido Verde de la capital. Su presidente, Jesús Sesma exigió a Morena no poner en peligro la victoria de la izquierda por las exigencias del INE.**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

01/11/2023

OPINIÓN

